



El 78% de los estudiantes aprobó los exámenes de la selectividad de septiembre

Se presentaron 493 alumnos y la mejor calificación la obtuvo un estudiante del Colegio San Juan Bosco, que consiguió un 9,638

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El 78,3% de los estudiantes que se han presentado a la fase general de la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) en el distrito universitario de Salamanca ha obtenido la calificación de 'apto', según informaron desde la sección de Pruebas de Acceso de la Usal.

De los 493 alumnos y alumnas que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora, aprobaron los exámenes 386

(78,3%) y 107 (21,7%) no superaron los ejercicios. De los calificados como 'aptos', 5 consiguieron alcanzar el sobresaliente, 24 obtuvieron un notable y 357 lograron la calificación de aprobado.

Los resultados por campus indican que en Ávila se presentaron un total de 110 jóvenes, de los cuales 85 (77,27%) obtuvieron la calificación de 'apto' (81 aprobados y 4 notables) y 25 (22,73%) resultaron 'no aptos'. En Salamanca, el número de estudiantes que realizó las pruebas ascendió a 257, distribuidos entre 210 (81,71%) 'aptos' (190 aprobados, 16 notables y 4 sobresaliente), y 47 (18,29%) 'no aptos'. Finalmente, en el campus universitario de Zamora se presentaron a los ejercicios 126 jóvenes, de los cuales 91 (72,22%) obtuvieron la calificación de 'apto' (86 aprobados, 4 notables y 1 sobresaliente)

y 35 (27,78%) 'no aptos'.

Los estudiantes con mejores notas de la EBAU en la convocatoria de septiembre pertenecen a los centros Colegio San Juan Bosco (9,638) en Salamanca; al IES Valverde de Lucerna (9,301) en la provincia de Zamora; y al IES Vasco de la Zarza (8,922) en Ávila.

En Salamanca los ejercicios se desarrollan en la Facultad de Filología y en el aula de San Isidro, en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar para los estudiantes de esa ciudad, y en el instituto Tierra de Ciudad Rodrigo. Además, los estudiantes de Salamanca capital se examinan de Diseño en la Facultad de Bellas Artes. En Ávila la EBAU se realiza en la Escuela Politécnica Superior y en dos institutos de Enseñanzas Medias. También hubo exámenes en la capital zamorana.



Exámenes de la EBAU en el aula de San Isidro. :: MANUEL LAYA